



Pressemitteilung

7. Oktober 2014

Neue Bandspülmaschine für die Zentralküche

Gerät bietet verbesserte Wirtschaftlichkeit und Hygiene

Die Zentralküche des Klinikums Wolfsburg erhält ab dem 14. Oktober 2014 eine neue Bandspülmaschine. Die vorhandene Zentralspüle wird komplett ausgetauscht und durch eine leistungsfähigere Maschine ersetzt. Diese reinigt bis zu 7.000 Teller pro Tag und ist auf zukünftige Hygienestandards ausgerichtet. Der Strom- und Wasserverbrauch ist deutlich geringer als bei dem derzeitigen Modell. Im Rahmen dieser Maßnahme wird auch der Fußboden umfangreich überarbeitet und nach den aktuellen Vorgaben der Gesundheitsbehörden erneuert. Die Arbeiten werden etwa Ende November abgeschlossen sein.

Für den Zeitraum der Umbauarbeiten wird auf dem Wirtschaftshof des Klinikums Wolfsburg eine Spülmaschine als Interimslösung aufgebaut. Diese soll für einen störungsarmen Übergang sorgen. „Unseren Patienten, Gästen und Mitarbeitern können wir in der Umbauphase ein leicht verringertes Speiseangebot anbieten. Teilweise wird Einweggeschirr zum Einsatz kommen, um das Geschirrvolumen zu verringern. Hierfür bittet das Klinikum um Verständnis. Die Mahlzeiten werden in gewohnt hoher Qualität zur Verfügung gestellt“, so Klinikumsdirektor Wilken Köster.

Thomas Helmke

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit

Klinikum Wolfsburg

Tel. 05361 80 -1199

E-Mail: thomas.helmke@klinikum.wolfsburg.de